



Mountainbiken kennt viele Spielarten als ein Sport, der uns von den ersten Tritten bis ins hohe Alter begleitet.

Das Radlfoan verlernt man nicht, es eröffnet im Gegenteil Perspektiven.

Es gilt, das vorhandene Angebot rund um den Traunsee sichtbar zu machen, zu vernetzen, es neu zu denken sowie mit Expert:innen weiterzuentwickeln. Die Region ist gesegnet mit perfekten Bedingungen und niemand, der hier lebt, sollte dafür wegfahren müssen. Es besteht die Chance, dass die vier Traunseegemeinden zusammen einen neuen Weg gehen, um die Region als MTB-Aushängeschild zu definieren – mit klarem Fokus auf die Bevölkerung.

Jede Kommune soll eigene Ideen und in der Folge konkrete Projekte entwickeln, welche über Gemeindegrenzen hinweg miteinander verknüpft werden und so modernes Mountainbiken ermöglichen.

Das gemeinsame Ziel: Lokal denken, regional glänzen – für die Bevölkerung Die **Bevölkerung**, wenn stolz Familie, Freunde & Kolleg:innen zum Biken in die Region eingeladen werden, um die Landschaft gemeinsam auf dem Bike zu erkunden und um die Zeit zu genießen.

Lokale & regionale **Unternehmen**, die bei (potenziellen) Mitarbeiter:innen mit einem attraktiven Freizeitangebot punkten und dieses auch unterstützen.

Die Grund- & Waldbesitzer:innen und die Berechtigten von Servituten, da sie langfristig von Lenkung profitieren, der Nutzungsdruck abgebaut, die Natur geschont & Konflikte reduziert werden.

Unsere **nächste Generation**, weil das Fahrrad gemeinsam mit Öffentlichem Personen- und Nahverkehr in Sachen Mobilität eine zentrale Rolle spielt und das Mountainbike Rad-Aficionados als Äquivalent in der Freizeit begeistert.

Der **Tourismus** durch ein hochwertiges Angebot, das er in die Welt hinaus trägt. Selbstredend, dass ein authentisches, modernes Angebot in diesem für die Traunseeregion so essenziellen Bereich zu gesteigerter Wertschöpfung führt.

Gründe genug, das Thema anzugehen.

